



国立大学法人豊橋技術科学大学 Press Release

2023年8月29日（9月6日更新）

豊橋から初の世界一へ ロボコン同好会「とよはし☆ロボコンズ」が ABU ロボコン 2023 で優勝

8月27日（日）カンボジア・プノンペンにおいて、「ABU ロボコン 2023」が開催され、日本代表として出場した本学課外活動団体のロボコン同好会「とよはし☆ロボコンズ」が初優勝を果たしました。

この大会は、アジアと太平洋地域にある65の国と地域の機関が加盟するABU＝アジア太平洋放送連合が毎年開催していて、今年は13の国と地域から14チームが参加してカンボジアの首都プノンペンで行われました。

2023年大会の競技はカンボジアの世界遺産、アンコールワットに花を手向けることをテーマとした「輪投げゲーム」で、うさぎロボットとぞうロボットの2台が協力してリングをポールに投げ入れます。

決勝戦で、本学は香港代表のチームを破って初優勝を飾りました。日本代表としては通算3度目の優勝です。

本学では、今回のロボコン同好会「とよはし☆ロボコンズ」の優勝を祝い、以下の日程で、優勝報告会を開催します。是非、取材いただきますようお願い申し上げます。

<ロボコン同好会 ABU ロボコン優勝報告会>

日 時：2023年8月30日（水）16:30～17:00

場 所：豊橋技術科学大学 附属図書館1階



<ロボコン同好会代表からのコメント>

夢が現実になってとても嬉しいです！

当初の予想通り強敵は中国、香港、越南（ベトナム）でした。常にそういった強敵をイメージして、考える全てのことをやりきったことが、実を結んだんだと思います。日本の技術が世界に通用することを証明し、多くの人に感動を与えられたのなら光栄です。

自分が夢を見たように、今回の結果で次の世代に夢を見せられたのならいいなと思います。ぜひこの流れで来年も日本に優勝して欲しいです。

またここまで、多くの人に支えられてきました。応援してくれた多くの方々、支援してくれた企業や個人の方々、協力してくれた大学関係者の方々、ここまで育ててくれた親、そして何よりここまで自分のわがままに付き合ってくれた最高の仲間感謝したいです。

（ロボコン同好会代表／学部4年 廣本 一真（ひろもと かずま））



■ABU Robocon 2023 Phnom Penh, CAMBODIA

<https://www.aburobocon2023.com/>

■ライブ配信動画

<https://www.youtube.com/live/uAKAmgR6NWo?si=E9jwKqT2U9cUh19h>

本件に関する連絡先

広報担当：総務課広報係 岡崎・高橋

TEL：0532-44-6506 FAX：0532-44-6509